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１６年度下期理事会開催結果報告 

 
 前略、平素は、オリエンテーリングの普及発展にご尽力賜りありがとうございます。 
10月 15日に開催されました首記結果を下記のとおりご報告いたします。 
下期のイベントは目白押しですが、引き続き一層の普及活性化につなぐ活動を推進してまいります

ので、ご支援ご協力をお願いいたします。 
 草々 

記 
１．日時 
  10月 15日 13：30～15：30分 
２．場所 
  ライフパーク倉敷 第 4会議室 
３．出席者 
  伊東氏、濱上氏、梶房氏、下名 
（千田会長、中野氏、大原氏、吉村氏、溝辺氏は委任出席）、オブ山縣氏、岡﨑氏 

４．議事 
 (1). 16年度活動計画上期中間報告 
   別紙「2016下期理事会議事兼報告概要」、｢16年度活動計画上期中間報告書｣、「16年度活動計

画フォローアップ表」に基づき、上期計画の研修会、基本技術教室等主体のイベントは当初計

画から日程等の内容を一部変更し開催の旨報告。 
…報告どおり承認 

 (2). 収支予算上期中間報告 
   別紙｢16年度収支予算上期中間報告書｣に基づき、例年通り上期は支出先行であるが、概ね当初

計画に沿って推移している。最終決算は、下期イベントの参加者収入に見込みと大きな差異が

なければ問題ない旨報告。 
…報告どおり承認  

 (3). その他 
 ①. JOA地域活性化委員会活動計画(案) 
   JOAの会員支援金交付決定連絡時に首記書類が同封されていたので内容を説明し今後の要 

望等について話し合いをした。 
②.下期課題 
   2月の由加山、3月の吉備高原大会が他の主要大会とバッティングするため参加者減が予想

されるので一層の費用抑制と広報が必要である旨報告と協力を要請した。 
  ③. 来年度概要 

基本的に本年度並みのイベントを予定したいが、運営研修会内容見直しは必要と思われるし、

(仮称)新人運営練習会も定期開催できるようになればと思う旨報告。 
  ④. 今後の課題 
    事務局がこの夏の約 2ヶ月活動するのが困難な状態が発生したが、今後もこのような事態は 
    起こり得るものと考えて、組織強化合宿でディスカッションしたような内容を一層真剣に検 

討し、安定した活動とリスクマネジメントにつなげておかなければならないと考える旨報告

し協力を要請した。 
以上 


